

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan melalui tahap pengumpulan data, pengolahan data serta analisis data mengenai pengaruh *Earning Per Share* (EPS) dan *Price Earning Ratio* (PER) terhadap Harga Saham pada PT. Bank Jawa Barat Periode 2013-2021, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Variabel *Earning Per Share* (EPS) berpengaruh secara signifikan terhadap Harga Saham pada Bank Jawa Barat Periode 2013 - 2021. Berdasarkan hasil uji tersebut dapat disimpulkan bahwa analisa laporan keuangan menggunakan nilai EPS tidak bisa dijadikan faktor utama dalam mengambil keputusan investasi karena sifatnya parsial.
2. Variabel *Price Earning Ratio* (PER) berpengaruh secara signifikan terhadap Harga Saham pada Bank Jawa Barat Periode 2013 - 2021. Dapat disimpulkan nilai PER menjadi salah satu faktor utama dalam menentukan keputusan investasi, namun tetap perlu dibandingkan dengan PER bank daerah lainnya.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka kegunaan penelitian praktis adalah bagi Bank Jawa Barat Periode 2013-2021 mengalami fluktuasi. Terlihat dari laporan keuangan tahun 2013 laba bersih yang dihasilkan sebesar 1,376,387 (dalam jutaan) kemudian EPS mengalami penurunan sebesar 115,11 yang dimana disebabkan laba bersih tersebut mengalami penurunan pada kuartal IV 2014 menjadi 1,120,035 (dalam jutaan) dikarenakan pemilik saham merelisasiskan keuntungannya. Maka dari itu sangat penting meningkatkan performa laba bersih perusahaan dilihat dari nilai *Earning Per Share* (EPS), nilai *Price Earning Ratio* (PER) yang dimana merupakan salah satu acuan investor

dalam hal memilih saham di Bank Jawa Barat. Untuk kegunaan penelitian akademis diharapkan mahasiswa bisa menambahkan variabel selain *Earning Per Share* (EPS) dan *Price Earning Ratio* (PER) yang bertujuan untuk menambah informasi dan menemukan faktor lain yang berpengaruh terhadap harga saham. Selain saran teknis yang bisa ditambahkan adalah dengan cara melakukan analisa terhadap laporan keuangan dengan periode perbulan.